

# Die Majestäten in Eggstedt

## Königspaare bei bestem Sommerwetter gekürt

**Eggstedt (plu)** Bei strahlendem Sonnenschein ermittelten Eggstedts Kinder am Sonnabend auf dem Dorfplatz ihre Königspaare 2002.

Erstmals fand der Umzug nach den Spielen statt und es wurde nicht das Vorjahreskönigpaar eingeholt, sondern das frisch gebackene große Königspaar mit der Pferdekutsche an der Spitze des Umzugs unter den Klängen der Schafstedter Feuerwehrkapelle zum Kinder- tanz abgeholt.

Wie in jedem Jahr schmückten die Eggstedter ihre Dorf für den Umzug festlich mit Fahnen, Wimpeln, Girlanden und Luftballons. Die Kinderfestaus- schussvorsitzende Heike Behr- ends dankte allen Anwohnern

für das Schmücken des Dorfes zum Kinderfest, sowie die erwiesene Großzügigkeit beim Sammeln für das Kinderfest. So gab es auch 2002 für jedes Kind einen Preis.

Beim Schuhballwerfen und Steckenpferdreiten ermittelten

### Vorschüler mussten Steckenpferd reiten

Vorschüler und Schüler der Klassenstufen eins und zwei ihre Königspaare. Bei den Vorschülern heißen die Majestäten Lars Silberbach und Selina Meyer. Königspaar der Klassenstufe eins und zwei ist Tobias Oertel und Julia Andersen.

Beim Tischballwerfen und kegeln bewährten sich die

Schüler und Schülerinnen der Klassenstufen drei und vier. Ihr Königspaar heißt Tim-Erik Beyer und Mareike Duchow. Fischstechen und Fahrradringstechen waren die Spiele der Klassenstufen fünf und sechs. Hier bilden Dennis Bokelmann und Juliana Behring das neue Königspaar.

Die Schüler der Klassenstufen sieben bis neun zeigten beim Bogenschiessen und Armbrustschiessen, ob sie über eine ruhige Hand und ein sicheres Auge verfügen. Hier gewannen Manuel Granitz und Sandra Krotzek. Den Kinder- tanz im Gasthof „Zum Mühlenthal“ eröffneten die Königspaare am Nachmittag wie immer mit einer großen Polonaise.



Die neuen Majestäten in Eggstedt, die am Sonnabendvormittag bei den verschiedenen Spielen ermittelt wurden.

Foto: Jahnke